

Le réseau SFR de nouveau opérationnel en Aveyron

Soumis par Administrator
28-09-2016

Nombre de clients de l'opérateur SFR ont été confrontés à quelques désagréments, dès hier matin.

En effet, le réseau ADSL a cessé de fonctionner dès le milieu de la matinée, concernant des abonnés dans les départements de l'Aveyron, mais aussi du Lot et du Tarn-et-Garonne et du Tarn. Ce problème était lié à la rupture d'une fibre optique entre Cahors et Montauban par une entreprise de génie civil.

En attendant, dans les boutiques SFR, on signalait l'incident et assurait que tout était fait pour un rétablissement dans les meilleurs délais. Le plus long étant, semble-t-il de détecter l'endroit précisément où le câble a été sectionné. Ce qui fut fait vers 16 h, permettant un rétablissement de la situation dans la foulée.

source: centrepresse

[Ecrire un commentaire](#)